

## “TECHNOLOGIE“

10. KARLSRUHER TAGUNG zur Architektur - Theorie u. Praxis  
**Freitag 25. Januar 2013 – Fakultät für Architektur / KIT**

Sehr geehrte Damen und Herren

die Reihe der Karlsruher Tagungen zum Thema "Das architektonische Erbe" stellt im Jubiläumsjahr 2013 mit der 10. KARLSRUHER TAGUNG das Thema "TECHNOLOGIE" in den Mittelpunkt. -

Sie widmet sich dem zentralen Feld der entwerferischen Arbeit von Architekten und Ingenieuren. Es geht dabei um die Selbstverständlichkeit eines intensiven und interdisziplinären Zusammenwirkens von zwei Berufsgruppen mit dem Ziel, immer wieder gemeinsam neue Erkenntnisse bei den Herausforderungen des Bauens zu entwickeln und um einen elementaren und charakteristischen Bestandteil des Wesens von Architektur.

Die Tagung und die Exkursionen dienen dabei als Forum und Plattform für eine aktuelle Bestandsaufnahme und die aktuelle, internationale Diskussion und Reflexion. –

Der Rahmen dazu beginnt bei umfassenden Innovationen in Architektur und Tragwerksplanung in den damals weltweit größten und vorbildhaften, weitgespannten, massiven Hallenkonstruktionen zu Beginn des 20. Jahrhunderts, über das Wirken des Bauhaus Dessau als Entwicklungs-Labor für Ideen, der Architektur des russischen Funktionalismus, Architektur der Moderne in Japan und in Nord- und Süd-Amerika über die Moderne nach 1945, die Arbeit von Frei Otto bis hin zum British High Tech, den „Intelligent Buildings“, am Beispiel der Arbeit von Norman Foster und Richard Rogers - Ein großer Spannungsbogen und Raum für eine kontroverse Diskussion.

Der aktuelle Umgang mit Architektur der Moderne bildet dabei einen Gradmesser, wie Politik und Wirtschaft ebenso wie die Gesellschaft und die Fachwelt unser architektonisches Erbe wahrnehmen und ob die richtigen Entscheidungen und Schlussfolgerungen getroffen und gezogen werden.

Wir laden Sie herzlich ein, zur **10. Tagung - Das architektonische Erbe**  
**„TECHNOLOGIE“**  
**am 25. Januar 2013 um 09:00 Uhr, Hörsaal 37, EG, Geb. 20.40**  
**in das KIT - Fakultät für Architektur, Englerstrasse 7, 76131 Karlsruhe**

gemeinsam mit dem KIT – FAKULTÄT FÜR ARCHITEKTUR, der DOCOMOMO, dem BDA, dem DEUTSCHEN WERKBUND, dem GETTY CONSERVATION INSTITUTE und weiteren Partnern.

Mit freundlichen Grüßen



Ulrich Nolting  
Beton Marketing Süd GmbH



Alex Dill  
KIT – Fakultät für Architektur